

Terminal 2 fertiggestellt !!!

Pelohausener Kurier 03.06.1989, PND

Pelohausen (IAP). Gestern flogen in der Chefetage der Pelport AG, Betreiber des Pelohausener Flughafens, massenweise die Sektkorken: Ein Jahr und 2 Monate nach Spatenstich ist das Gebäude des neuen Terminals 2 des IAP nun endlich fertiggestellt. Der Terminal ist für einen normalen Menschen kaum vom Terminal 1 zu unterscheiden, abgesehen natürlich vom Namen... Das Gebäude wurde außen komplett dem 60er-Jahrebau des Terminals 1 nachempfunden: Reine Glasfronten und blau-weiße Betonwände, dazu ein gräuliches Dach.

Auch Innen sieht es nicht viel anders aus: Eine Eingangshalle, wie beim Terminal 1. Einer der wenigen Unterschiede besteht in der Anordnung der Check-in-Schalter und darin, dass das Gebäude keine öffentliche Besucherebene besitzt (Level 3). Der Terminal 2 beherbergt von nun an die Hälfte der Airlines, die den Internationalen Flughafen ansteuern und erhöht somit die Flugkapazität des Flughafens. Die neuen Flugsteige der Bereiche C+D sind zudem für größere Flugzeuge konzipiert worden, damit der IAP international mithalten kann. Nach Flughafensprecher Dieter Los wird die Flugkapazität durch das neue Terminal um bis zu 60% in den nächsten 10 Jahren steigen.

Die Kosten, die zu 40% vom Land Pelawa, 10% von der Stadt und zu 50% von Pelport AG übernommen wurden belaufen sich auf 4.400.000 T.

[KM, PND]